
 Conselho Municipal dos Direitos do Idoso 

ATA - Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e onze, na Casa dos 

Conselhos, situada a Rua Artur Machado n°553 deu início às 14 horas e 25 

minutos a reunião extraordinária, para que fosse resolvido em plenária o 

equivoco ocorrido na posse dos conselheiros do seguimento não 

governamentais, como titulares e/ou suplentes, para ocuparem os cargos da 

Diretoria Executiva do Conselho Municipal dos Idosos. Foi solicitado reunião 

extraordinária pela Secretária Executiva Verediana após verificação no 

Regimento Interno do CMDI art. 9 § 1º que define que todos os conselheiros 

titulares terão direito a candidatura e também após consulta na ATA da III 

COMDIPI que consta que a Marina Aparecida Passos é a Conselheira Titular e 

Senhor Mozart o suplente, o então eleito como Presidente bem como Marla 

Beatriz de Oliveira também é conselheira suplente. Outro ponto de pauta, de 

acordo com o regimento, é a eleição de coordenadores de financeiro. O 

Conselheiro José Paulo Kefalás sugere que esperemos que seja resolvido 

primeiramente a questão dos cargos de suplente e titulares, para então 

decidirmos sobre a eleição dos coordenadores dos recursos financeiros da 

Diretoria Executiva do Conselho Municipal dos Idosos. Veridiana esclarece que 

eleição é feita somente em plenária. Joana, então eleita vice presidente, quer 

que seja resolvido ainda nesta reunião, quem será o titular para que se resolva 

sem delongas os cargos em vacância. O conselheiro José Paulo Kefalás mais 

uma vez esclarece que representantes governamentais não podem eleger 

representantes não governamentais e vice versa. O conselheiro também 

sugere a Diretoria que solicite formalmente ao Secretário da Educação, para 

que Dulceana passe a ser conselheira titular e assim poder assumir o cargo de 

segunda secretária da diretoria executiva do Conselho Municipal dos Idosos. A 

conselheira Marina aparecida foi indagada se ela exige ser a titular do 

Conselho. Ela se absteve, e relata que o equivoco precisa ser esclarecido. 

Marina decide abrir mão do cargo de titular. O Senhor Mozart passa a ser o 

titular para poder assumir o cargo de Presidente do Conselho. Kefalás solicita a 

Diretoria que seja feito um documento que comprove e formalize o acordo entre 

os representantes dos órgãos não governamentais, o senhor Mozart 

representante dos aposentados e Pensionistas da Cemig e a senhora Marina 

representante da Associação dos Aposentados e Pensionistas . A plenária 

acatou a sugestão, o documento foi redigido e assinado por ambos. Joana, vice 

presidente, declara encerrada a sessão e em tempo lembra a todos sobre a 

comemoração do dia do Idoso em 28/09 e o aniversário de 15 anos da UAI. 

Fez a leitura de toda a programação do evento para a plenária. Nada mais 

havendo a tratar a plenária encerrou às 16:00, esta ata foi redigida por mim 

Dulceana Pereira, conselheira governamental que será lida e aprovada pelos 

demais presentes. 


